

La Municipalidad de La Unión inauguró centro comunal para rehabilitación infantil

PROPUESTA. Recinto demandó inversión de \$55 millones y comenzará a atender a niños y niñas desde hoy.

La Municipalidad de La Unión inauguró el Centro de Rehabilitación Infantil anunciado hace algunos meses y en el cual se realizó una inversión cercana a los \$55 millones para infraestructura y equipamiento.

El recinto comenzará su funcionamiento desde hoy 23 de septiembre y permitirá que niños y niñas en situación de discapacidad, puedan reducir la cantidad de viajes al Instituto Teletón Valdivia y así complementar sus tratamientos en la misma comuna.

La unidad funcionará en una casa remodelada en la Población Jorge Alessandri de la

“
Tenemos aproximadamente 80 niños y niñas que van a la Teletón a Valdivia. Este centro apoyará sus tratamientos. Primero tendrá capacidad para doce, pero nuestra proyección es seguir avanzando”

Andrés Reinoso
Alcalde de La Unión

capital del Ranco. Trabaja-
rá con apoyo del Servicio Nacio-

nal de la Discapacidad, Senadis (que aportó los fondos para la implementación); y estará bajo la responsabilidad de la Oficina Municipal de Discapacidad e Inclusión.

El alcalde Andrés Reinoso, destacó que en la comuna hay aproximadamente 80 niños y niñas que van a Teletón Valdivia. “Este centro va a poder trabajar en un principio con grupos de 12 niños y nuestra proyección es seguir avanzando para ampliar la cobertura. Sin duda esto es reflejo del gran trabajo de nuestra Oficina de Discapacidad e Inclusión. Como alcalde, ciudadano y vecino, me siento muy feliz, porque estas



AUTORIDADES Y FAMILIAS ASISTIERON A LA CEREMONIA DE INAUGURACIÓN DEL RECINTO.

obras llegan al corazón de la gente”, recalcó.

Sobre el funcionamiento del recinto, el encargado de la Oficina Municipal de Discapacidad e Inclusión Carlos Urquieta, explicó que “en el Centro buscamos complementar las atenciones que estos niños tienen en el Instituto Teletón Valdivia. La idea es hacer grupos de niños rotativos, que tendrán un plan de trabajo de 4 meses. Así, al ir rotando, vamos a poder atender a la totalidad de niños de la comuna”.

80
niños y niñas de La Unión podrían ser beneficiados con el Centro de Rehabilitación, recibiendo atenciones de manera rotativa.

PADRES Y MADRES

La ceremonia de inauguración se efectuó con asistencia de autoridades regionales y comunales, además de una delegación de padres y madres de los beneficiarios.

“Como papás estamos bastante contentos por este Centro, porque nos parece que cumple con prácticamente todas las necesidades de cada niño y niña. Comparado con Instituto Teletón Valdivia, prácticamente tiene la misma tecnología, lo que sin duda va a implicar que nosotros tengamos que ir menos a Valdivia y así poder completar las terapias en el centro”, comentó el presidente de la Agrupación de Padres y madres Teletón La Unión, Miguel Gajardo. cgajardo@teleton.cl